

LA CHUTE DE L'EMPIRE ÉTATS-UNIEN par Éric Bernard COFFINET 18/11/2024

Depuis plus d'un siècle les États-Unis d'Amérique (USA) dominent le monde de toutes leur puissance économique, scientifique, culturelle et militaire. Ils se sont toujours efforcés impitoyablement d'affaiblir leurs concurrents et de dominer le pétrole, qui apparaît comme le "sang noir" indispensable à la vie de notre civilisation moderne. En 1971, le président des USA Richard NIXON, a découplé le dollar de l'or et ainsi naquit le "pétro-dollar", qui est la base de l'exploitation mondiale par les USA. Le menacer est un impardonnable "péché" mortel : tous les pays, qui ont essayé de vendre leurs hydrocarbure en euros, souffrirent énormément comme le Vénézuéla, la Russie, la Libye et l'Irak, où des guerres ont même éclaté pour ce motif. Des guerres survinrent aussi en Afghanistan et en Syrie, car les gouvernements de ces pays refusèrent le passage de gazoducs sur leurs terres.

Les USA firent tout leur possible pour séparer la Russie de l'Union Européenne (UE), qu'ils ont construite et jusqu'à ce jour dirigée à leur profit par l'intermédiaire d'hommes liges qu'ils ont mis en place au pouvoir dans tous les pays européens vassaux. Conformément à leur plan pour l'Europe "les américain dedans, les russes dehors et les allemands dessous", les anglo-saxons ne luttèrent pas durant la seconde guerre mondiale (1939-1945) pour la libérer du nazisme et du fascisme mais bien pour la coloniser contre l'URSS avec l'aide d'anciens nazis et d'anciens fascistes.

Après 1989, les dirigeants états-uniens ne choisirent pas la voie du bien et de la sagesse. À la chute de l'URSS, ils eurent l'occasion d'aider la Russie dans une coopération fructueuse et pacifique. Mais croyant à la fable de la "Fin de l'Histoire" et se sentant les vainqueurs tout-puissants, ils s'engagèrent dans l'achèvement de leurs anciens et sombres plans pour dépecer la Russie et accaparer ses richesses naturelles.

Suite à 35 ans de guerre et de néolibéralisme, avec des millions de morts, des milliards de richesses gaspillées et plusieurs pays détruits, force est de constater que la domination états-unienne est mise à mal et que le pétro-dollar est menacé comme jamais auparavant. Les USA s'affaiblissent dans tous les domaines et croulent sous leur dette astronomique impossible à rembourser. Ils rassemblent cependant leurs dernières forces pour l'ultime combat contre la Chine, leur principal concurrent créé par la folle avidité de grandes firmes internationales plus puissantes que des états. Avec la guerre en Ukraine et la destruction de gazoduc Nordstream, ils ont réussi à affaiblir durablement l'UE, leur vassal et second concurrent malgré l'avertissement de Henry KISSINGER : "être l'ennemi des USA est dangereux, mais être leur ami est fatal !"

Est-ce que Donald TRUMP arrivera à rendre les USA de nouveau une grande nation, sans être hégémonique pour une collaboration profitable à tous sans troisième guerre mondiale ? Là est la question... Il annoncé qu'il mettra fin à la guerre en Ukraine dès son investiture comme 47ème président des USA en janvier 2025 et qu'il "asséchera le marécage" de "l'état profond". Les va-t-en-guerre, qui y vivent et y prospèrent, se sentent en grand danger et tentent de riposter. L'actuel et caco-chyme 46ème président des USA Joe BIDEN a pour la première fois autorisé l'Ukraine à utiliser les missiles à longue portée occidentaux contre le territoire russe, en dépit du sévère avertissement du président Vladimir POUTINE que cela équivaldrait à une déclaration de guerre des pays de l'OTAN contre la Russie. En outre, si Joe BIDEN "disparaissait" avant janvier, la vice-présidente Kamala HARRIS deviendrait temporairement la présidente des USA et personne ne sait comment elle agira !

Mais il faut toujours espérer le meilleur en se préparant au pire...